

Pedro Moyano



Se dijo en su día que Pedro Moyano, había sido todo un valiente al coger las riendas del E.C. Granollers. Y es que los momentos delicados por los que atravesaba el club no era para menos.

—¿Porqué te decidiste a coger la presidencia?

—Como tú sabes los momentos eran difíciles. El club había quedado sin jugadores y era toda una incógnita asumir la presidencia. Quizás yo diría una corazonada, corazonada de la que me arrepentí a los cinco minutos, pero ya estaba hecho.

—No podías decir que no fueses todo un veterano en lides directivas, ¿verdad?

—Pues sí la verdad, sabía que era estar en una Junta, ya que he sido directivo durante veinticinco años.

—¿Cómo encontraste a la entidad?

—Económicamente a cero, sin dinero pero también sin deuda alguna, como ya es norma en la presidencia del Granollers, por lo que también lo deje yo igualmente sin deudas.

—¿Y deportivamente?

—Mal pues cuando asumí la presidencia no había prácticamente ningún jugador ya que la directiva anterior había dado la baja a casi todos.

—Ello te supondría un gran problema.

—Ni que lo digas. Se hubo de hacer un equipo nuevo, sin medios económicos.

—¿Recibiste ayudas?

—Conté con ayudas que no esperaba y sin nómicamente, ya que al final tuvimos la suerte de que ascendiese el Reus y ello nos salvó la categoría.

—embargo no me ayudaron quienes yo creía que podrían ayudarme y que me dieron la espalda.

—Fue una mala temporada, ¿verdad?

—Sí, muy mala, tanto deportiva como eco-

—¿Qué presupuesto tuvisteis?

—Unos 8.500.000. de pesetas.

—¿Respondió la afición?

—Muy poco, ten en cuenta que el promedio de las taquillas fue de unas 30.000 pesetas.

—También se dió la circunstancia de que

bajase el equipo juvenil.

—Fueron tan mal las cosas que hasta el juvenil perdió la categoría nacional.

—¿Porqué crees tú que se ha tardado tanto en recuperar la categoría de Tercera División?

—Aparte de la suerte yo creo que siempre se han planteado las estructuras de una forma, yo diría antigua. Amaneramiento de viejos moldes y no intentar cambiar las cosas

—En esta temporada y formando tú parte de la Junta, ¿se cambiaron?

—Sí, formo parte de la directiva y me llaman el "viejo", pero me llevo bien con mis compañeros, todos ellos jóvenes, con ganas de hacer cosas y mirar el futuro con realismo actual.

—¿Podrías decirnos pues, en que se ha basado el conseguir el ascenso?

—Se ha trabajado mucho y con acierto y conste que no lo digo por mí, pero la base de este ascenso conseguido está en que se supo fichar los hombres idóneos para la plantilla.

—¿No se habrá tenido un poco de suerte?

—Yo creo que la suerte no viene sola sino que se ha de buscar con afán de trabajo y entrega y estas virtudes creo que no se le pueden negar a la actual Junta Directiva.

—¿Ves claro el porvenir?

—Mucho me parece que el Granollers está tomando unas dimensiones diferentes y a poco que se consoliden, el equipo va a estar muchos años en Tercera División. Además que con la proyección que el presidente, Miquel Donnay, está dando a las estructuras del club, hacen pensar en lo mejor.

L'AMPERI
Restaurant

Plaça Font Verda
Granollers
Tel. 8704345-8704349

4 Salones para reuniones de empresa, negocios, bodas y bautizos.
Locales totalmente climatizados. Máximo confort.